

みんなのひろば



サンショウウオと私の声

平澤 朝子
(樂仙)

(樂仙)

私は、大山のふもとに住み、いつも大自然を身近に感じながら暮らしています。かわいい一人娘と夫の三人暮らしですが、元気で前向きな性格が取りえかと思っています。

私が今一番熱を入れて取り組んでいるのは、日本の天然記念物であるオオサンショウウオを守ることです。大山町には多数生息しているのですが、毎年一回オオサンショウウオ祭りを催し、川ガニのがん

ちゃ飯等を作っています。地球の財産を守るために、皆様のご理解をよろしくお願ひします。

是非、今年のサンショウウオ祭りにお越し下さい！



高見 秀雄
(住吉)

第二の人生として選んだ漁師になつて3年。30数年のサラリーマンとは大違ひの仕事。傍で見ると自分がやるのとは大違ひ、実力の世界。厳しい自然と向き合が沢山ある。

浜では50代は若手。本当に新人のバリバリである。中山達坂港に3トンの船を浮かべているが、港が悪くて、荒天のときは船がかわいそうなくらいの冷や冷やもの。

似事ができるレベルになつてきつつある。もちろん家族の全面的なバックアップがあつてのこと（感謝）。宝の山の日本海と付き合う楽しく充実した日々。中年おやじの夢チャレンジ中。

知らないざれば損

下島喜重子
(坊領)

先日、とてもショックを受けました。それは、知人から法律に関係した相談を受けたのですが、一般的なことはわかるのですが、本当のことは何一つ分からず、助言でき

なかつたからです。こんなことなら、若い時に勉強しておけばよかったとつくづく思いました。今からでは、とても覚えられる年齢ではないし？

『知らない』ということは、現代社会においてはしばしば損をすることにつながります。県・町の広報紙、T・ラジオ・新聞・インターネット etc. 情報を常に入手して

おくことは大事なことだと思いました。「議会だより」もよく読んで、太山町の行政をしつかり見据えていきたいと思います。

あとがき

12月定例議会では、旧3町と新町4日分の決算認定、条例の制定等が審議された。一般質問は、幼児教育課の新設、安全対策、食農・食育等、教育課の新設、安全対策、食農・食育等、15人の議員が、活発な議論を開いた。

広報委員会は、議会終了後1カ月以内の発行を目指して、記事づくりに励んでいます。議会だよりは、町民と議会のパイプ役。町民の方々のご意見、ご感想をお待ちしています。

(幸)

広報委員会

委員長 西山富三郎
副委員長 岡田 聰
委員 遠藤 幸子
委員 岩原美智恵
委員 近藤 寿博
委員 大介